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Betrifft: Anfrage zum aktuellen Sachstand des geplanten Neubaus der 
Schillerschule 

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 22.01.2025 stellen wir folgende 
 
Anfrage:  

Hiermit stellen wir eine Anfrage zum aktuellen Sachstand des geplanten Neubaus 
der Schillerschule. Da die Schillerschule eine zentrale Bildungseinrichtung in 
unserem Stadtteil darstellt, ist das Interesse am Projekt groß. 

Wir bitten daher, uns folgende Informationen zur Verfügung zu stellen: 

1. Aktueller Stand der Planungen und Bauarbeiten: Welche Phasen des 

Projekts wurden bereits abgeschlossen und welche Schritte stehen als 

nächstes an? 

2. Zeitplan: Gibt es einen aktualisierten Zeitplan für den Abschluss des Neubaus 

und die geplante Eröffnung der neuen Räumlichkeiten? 

3. Finanzierung: Ist die Finanzierung des Projekts vollständig gesichert und gibt 

es eventuell zusätzliche Kosten, die aufgetreten sind? 

Begründung:  

Diese Informationen sind für uns von großer Bedeutung, um den Fortschritt des 
Projekts nachvollziehen und sicherstellen zu können, dass die Schillerschule in naher 
Zukunft von einer modernen und zeitgemäßen Infrastruktur profitieren kann. 

 
gez. Klaus Wilhelm 
 
 
 
 

 
Sprecher: Klaus Wilhelm 


